

ある日のひとコマ

Snapshots of Rumoi

— 「るるもっぺ憩いの森に行って来たよ」 —

5月13日(土)に、るるもっぺ憩いの森で、「きのこの森づくり」が行われました。

原木にシイタケの植菌をしたり、押し花を作ったり、きのこ汁を食べたり。

たくさんのお友達が森に来てくれたおかげで、森も喜んでいるようでした。みんなまた来てね。



編

集

後

記

▼好天に恵まれた野球教室。やっぱりプロを経験した人は凄かった！子供たちに夢や希望を与えてくれました。ついでに元野球少年のおじさんもキャッチボールをしてもらっちゃいました。役得^(^) (E)

▼あたたかくなり、お花の季節になり、ゆっくりお散歩しながら、「宝さがし」をしようと思います。(T)

▼5月半ばですが、広報誌を編集して、留萌の夏のイベントを把握しちゃいました。少し早めに夏気分^(K) (K)

▼作家池波正太郎さんは、時間に厳しかったという。性格や才能はどうにもならないが時間を守ることは誰にでもできるから。肝に銘じます^(Y) (Y)

今月の表紙

今月号の表紙は、4月29日、快晴の浜中球場で行われた北海道日本ハムファイターズ少年野球教室に参加した100名のちびっ子です。元プロ野球選手の指導に目を輝かせながら、白球を追っていました。

